## Oficina de ONU estará un año más

Colombia renovará el mandato de la Oficina de la Alta Comisionada para los Derechos Humanos de la ONU por un año más, según confirmó la canciller María Ángela Holguín, un día después de que el presidente Juan Manuel Santos cuestionara la necesidad de mantener a ese organismo en el país.

La renovación será firmada mañana con Navi Pillay, máxima representante de ese organismo quien se encuentra en el país.

Este anuncio se hace en medio de la polémica por las criticas de ese organismo a la respuesta que la fuerza pública ha dado a las protestas campesinas del Catatumbo.

Diversas organizaciones de defensa de los derechos humanos criticaron la posibilidad de que el país no renueve el mandato de la oficina de la ONU y la delegación de la guerrilla de las FARC en las negociaciones de La Habana consideró el comentario de Santos "fuera de lugar".